



7/26 (土)

まちなかに朝からにぎわい

北国街道うまいもの処うだつ会の20周年記念事業として開催された「秀吉さんのおかげ朝市」。いつもは静かな朝の商店街が、朝食用に準備された湖北米のおにぎり300個がすぐになくなるほどの大賑わい。会場には、うだつ会による老舗の味コーナーや、湖北地域のとれたて農産物の販売コーナーが設けられ、多くのひとが新鮮な野菜などを買い求められていました。



8/15 (金)

平和への祈りを込めて 鐘をつく

長浜ユネスコ協会が実施された「平和の鐘を鳴らそう！」運動が大通寺で開催されました。この運動は、「平和への祈りと願い」を音に託して、平和について考え行動するきっかけになることを願って、全国一斉に行われているものです。今年も、84人のみなさんとスポレク祭のマスコット「キャッフィー」が、平和を祈り、鐘の音をまちなかに響かせていました。キャッフィーは、平和よりスポレク祭の成功を祈っていたかも知れませんが……。

あっぱれ祭り 2008

7/26 (土)

今年で9回目を迎える「長浜あざいあっぱれ祭り」が浅井文化スポーツ公園で開催されました。真夏の猛暑の中、県内外の29チームの踊り子が息のあった踊りを披露。あっぱれ大賞には、2年連続で近江紅天女チームが選ばれました。



▲あっぱれ大賞：近江紅天女(長浜市)



▲準大賞：岐阜聖徳学園大学・柳(岐阜市)



▲優秀賞3位：江州大舞隊(滋賀県近郊)



8/5 (日)

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ (☎6504) までお知らせください。

長浜港で1万発の大輪が咲き乱れる

全国でも屈指の人気を誇る「長浜・北びわ湖大花火大会」が長浜港湾一帯で開催され、1万発の花火が真夏の夜空を彩りました。目の前から次々と打ちあがる花火の迫力と、夜空一面に広がる大輪の美しさに10万人の観客が魅了されていました。

夏休みに親子で市場を探検

子どもたちに市場がどんなところなのかを知ってもらうために開催されている「夏休み親子市場見学会」。今回は、抽選で選ばれた親子50人が参加されました。参加者のみなさんは、市場の人の説明を聞きながらセリの風景や施設の見学をされた後、うなぎのつかみどりや-30℃の冷蔵庫を体験されました。また、市民のみなさんに市場を身近に感じてもらうため、毎週日曜日に「ごんせ朝市」が開催されていますので、ぜひ一度足を運んでみてはいかがでしょうか。



8/2 (土)



8/3 (日)

韓国のテレビ局が長浜のまちづくり取材

まちづくりの成功事例として長浜市を紹介しようと、韓国のテレビ局・済州文化放送(MBC)のスタッフが、8月2日から4日間にわたり、市内各地で取材を行われました。宋元一プロデューサーら取材班4人は、まちづくりの核となった黒壁やまちなかの商店街などを訪ね、関係者や観光客にインタビューしたり、ガラスの制作現場やまちづくり役場の活動状況などを収録したりされました。この模様は、世界各地のまちづくりの事例と合わせ、約1時間の番組としてまとめられ、9月下旬に韓国で放送される予定です。